



# Generationenwechsel

**Eine Ära geht zu Ende –  
eine neue beginnt!**

**Dr. Thomas Kleewein kommt –  
MR Dr. Franz Xaver Wehle geht!**

Am 01. Jänner 2020 wird Herr MR Dr. Franz Xaver Wehle seine Praxis für Allgemeinmedizin in Tobelbad an Herrn Dr. Thomas Kleewein übergeben.

Nach 36 Jahren bleibt die Praxis durch die Nachbesetzung weiterhin für die Gemeinde erhalten. Herr Dr. Kleewein wird die Praxis in bewährtem Sinne weiter betreiben und als Haus- und Familienarzt unsere Bevölkerung betreuen. Dadurch entsteht keine Versorgungslücke.

Da die Praxis als Nachfolgepraxis übergeben wird, steht Herr MR Dr. Wehle noch für einige Zeit als Vertreter im Praxisbetrieb der Bevölkerung zur Verfügung.

Herr Dr. Robert Trnoska bleibt als Wahlarzt mit seinen Fachgebieten Akupunktur und TCM-Kräutertherapie sowie als Vertreter für Dr. Kleewein weiterhin in Tobelbad.

Herr DPHTH Marco Feldbusch hat schon im Institut für Physikalische Therapie bei Frau DPHTH Rita Wehle gearbeitet. Er wird auch zukünftig als freiberuflicher und selbständiger Physiotherapeut tätig sein. Somit wird die Praxis, welche am 1. April 1984 als erste Praxis in Tobelbad eröffnet wurde, nahtlos weitergeführt.

Dr. Thomas Kleewein wurde 1976 in Bruck/Mur geboren und verbrachte seine Kindheit in Aigen im Ennstal. Im Zuge seines Studiums der Humanmedizin in Graz absolvierte er auch einen Studienaufenthalt an der Chulalongkorn University in Bangkok. Dr. Kleewein hat neben seiner Ausbildung zum Arzt für Allgemeinmedizin auch die Ausbildung zum Facharzt für Allgemein- und Viszeralchirurgie sowie als Oberstleutnantarzt eine Milizfunktion im österreichischen Bundesheer.

Privat lebt er seit 15 Jahren in einer Lebensgemeinschaft mit Katharina und den zwei gemeinsamen Kindern Klara (6 Jahre) und Konstanze (2 Jahre). Zu seinen Hobbys zählen Mountainbiken, Bergwandern und Geschichte.

Als Bürgermeister bedanke ich mich bei Herrn MR Dr. Franz Xaver Wehle für seine 35 Jahre im Dienst der Medizin für die Bürgerinnen und Bürger. Mit seiner besonderen Art und seinem persönlichen Engagement ist es ihm gelungen, sich weit über unsere Gemeindegrenzen hinaus auf dem Gebiet der Medizin einen großen Namen zu machen. Für ihn stand und steht der Mensch im Mittelpunkt.

Gleichzeitig freue ich mich aber auch auf eine gute Zusammenarbeit mit Herrn Dr. Thomas Kleewein.



**Liebe Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger,  
als Bürgermeister wünsche ich allen ein friedliches, besinnliches  
Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in ein hoffentlich gesundes,  
glückliches Jahr 2020.**



*Ihr Bürgermeister*

*Robert Trnoska*